Entspannt, locker hat uns der Interimspräsident Gerhard Egli, beim Apero, herzlich zur 147. HV begrüsst. Besondere Freude bereitet den Mitgliedern, dass die neue Dirigentin Sofia Goshaze Zeit in unserer Runde gefunden hat, macht sie doch mit ihrer Ausstrahlung einem guten Einfluss auf die Sänger. Zuerst durften wir aus der Speerküche ein mit liebe und können bereitetes, feines Nachtessen verkosten. Die Traktanden wurden speditiv, durch die umsichtige und kompetente Art von Gerhard Egli, abgewickelt. Ganz besonders freut uns, dass drei neue Sänger im Chor Platz gefunden haben. Im Bericht des Präsidenten kam vor allem das gute Abschneiden der Festwirtschaft am Jahrmarkt und die erfolgreichen Kränzliauftritte mit der bekannten und bewährten Theatergruppe und das abwechslungsreiche unterhaltende Liederprogramm zum Ausdruck. Die von Georg Rüegg zuverlässig und sauber geführte Vereinskasse konnte dank Sparmassnahmen positiv abschliessen. Mit kräftigem Applaus wird Armin Kälin als Präsident des Männerchor Kaltbrunn gewählt, sowie mit Gerhard Egli und Stefan Romer zwei neue Vorstandsmitglieder. Als Chorleiterin wird Sofia Goshaze freudig angenommen. Die Sänger schätzen ihr musikalisches Können und ihre zuverlässige, zuvorkommende Art. Mit grosser Motivation singt Stefan Bernet schon 40 Jahre in verschiedenen Gesangsvereinen. Der Probenbesuch unseres Chors kann als sehr gut bezeichnet werden.

Das Jahresprogramm umfasst; Singen zum Muttertag in der Kirche Gommiswald, Singen zum Pfingstfest in der Kirche Kaltbrunn, Festwirtschaft am Jahrmarkt (schon am Mittwochabend), Kränzli mit Theater und Tombola am Wochende Freitag 1. - Sonntag 3. November im Kupfentreff. Ob es an der Fasnacht 2020 wieder ein Schnitztelbanksingen gibt, steht noch offen.

Im Wort des neuen Präsidenten Armin Kälin kommt der Dank an Gerhard Egli für seinen spontanen Einsatz hervor und das Wohlwollen des Vereins an die neue Dirigentin Sofia. Wichtig für unseren Chor sind neue, junge Sänger. Unsere Proben sind am Montag um 19.30 Uhr im Pfarrsaal des Kupfentreff. Schauen sie doch einfach mal in die Homepage des Männerchors Kaltbrunn. Beda Müller beschliesst die Allgemeine Umfrage mit aufmunternden Worten an seinen geschätzten Verein, den er über Jahre geformt hat.

Harmonisch, wie der Abend begonnen hat, fand er mit einigen beschwingten Liedern und aufmunternden Worten, beizeiten ein fröhliches Ende.